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В данной статье рассматриваются нормативные правовые акты органов местного самоуправления как источники 
финансового права. В статье отмечается, что основной массив нормативных правовых актов на муниципальном уровне, в 
том числе и посвященных регулированию финансовых отношений, принимается уполномоченными органами власти на 
местах и их должностными лицами. Примеры муниципальных правовых актов — источников финансового права — по-
казывают, что это нормативные документы муниципального нормотворчества. Круг их действия и применения ограни-
чен территорией конкретного муниципального образования и предполагает исключительное решение вопросов мест-
ного значения без какой-либо субъектной персонификации.
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This article examines the normative legal acts of local governments as sources of financial law The article notes that 
the main body of normative legal acts at the municipal level, including those devoted to the regulation of financial rela-
tions, are adopted by authorized local authorities and their officials. Examples of municipal legal acts — sources of finan-
cial law — show that these are normative documents of municipal rule-making. The scope of their operation and appli-
cation is limited to the territory of a particular municipality and involves the exclusive solution of local issues without any 
subject personification. 
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